## 2SUPO NOOO?



## ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (\$\square\$) +57 (316) 632 86 55

### **CULMINO EL EMPALME**

Supimos que culmino con éxito el empalme de la gobernación del Cesar, la gobernadora electa se mostró muy optimista con los informes, recibe una cantidad importantes de proyectos formulados y listo para licitarlos. Fueron dos semanas donde cartera por cartera se estudiaron los aciertos y desaciertos para formular el mejor plan de desarrollo en el 2024. Los cesarenses están a la expectativa del gabinete, se rumora que será lleno de profesionales jóvenes dispuestos a trabajar incansablemente.

### EL ESPANTAJOPISMO HASTA EL FINAL

Supimos que el actual burgomaestre de los Barranqueros de manera prepago se tomó los medios de comunicación de la región, todo con el afán de anunciar unas "gestiones" que está adelantando en Bogotá. El insistente espantajopismo de Soto Balan llega hasta el final de su periodo, anuncios y más anuncios, pero obras entregadas muy pocas y las que están en ejecución se encuentran desfinanciadas. La esperanza de los Barranqueros es que Chente las termine, ¿pero con qué recursos? ¿Se vienen nuevas adicciones presupuestales? Tengo cuidado Chente, ojo que no estás en la era de los estadios ficticios.

# 2SUPO NOOO?



ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (\$\square\$ +57 (316) 632 86 55

### ¿40 MILLONES DE DÓLARES?

Supimos que desde medio oriente el presidente de Colombia anuncio \$40 millones de dólares para financiar la erradicación de la crisis humanitaria en La Guajira. Sin dudas un anuncio sin precedentes para finalizar el 2023, el tema es el mecanismo de ejecución de esos recursos. ¿Será directamente con los indígenas? ¿Se viene un nuevo gerente especial para La Guajira? Si es así este tendría atractivo para los mecatos con las comunidades indígenas. Mientras no se erradique la corrupción étnica de nada va

ten a los wayuu.

### SE REINVENTARON LAS CAMPAÑAS EN FONSECA

servir los miles de millones que se le gas-

Supimos que las campañas en las elecciones atípicas para alcaldía de Fonseca se han reinventado de una manera temática. Lo que no hicieron en los 3 meses de campaña lo están haciendo en estos 40 días. Unos hablando de votar con los violentos y otros hablando de votar contra la corrupción. Con discursos álgidos están llegando a cada uno de los sectores del municipio a reconquistar el voto de los fonsequeros. La elección esta para alquilar balcón.



# LOS @ EN

### #TENDENCIA



Queda claro: el problema del fiscal Barbosa es con los jóvenes de primera línea, no con los funcionarios de la Fiscalía que han trabajado para el narcotráfico. A esos los nombró o toleró en la institución. El país cuenta las horas para que termine esta pesadilla.

6:45 a.m. · 2/12/23 desde Earth · 152k visualizaciones

3,2k Reposts 52 Citas

6,3k Me gusta 9 elementos guardados



¿Cuántos jóvenes detenidos por el estallido social han sido condenados?

¿Cuántos voceros de paz, jóvenes detenidos por el estallido liberados por la ley de paz total, puede hoy detener el fiscal? La vocería de paz nunca detuvo los términos de la investigación penal. ¿No se vencieron los términos sin que la fiscalía pudiera demostrar que los jóvenes de las protestas eran terroristas?

¿Qué significa que se hayan detenido miles de jóvenes sin que al cabo de 4 años la fiscalía demuestre que cometieron delitos?



Luis Aníbal Rincón Arguello. ® 😝 🤣 @Rincon@01A



Escuche estos 59 segundos! De pie ante el Señor Fiscal General de la Nación Francisco Barbosa

"Aquí no estamos en una organizacion criminal como la que el participó"

"Que no se le olvide que el aquí no esta por 20 años en el poder, le quedan 2 luego volvera a ser un ciudadano"





Petro no habla de su fracaso con el ELN, guerrilla que prometió acabar con diálogo en tres meses. Un año y 4 meses de conversaciones sin resultados para el país.



### LA DECLARACIÓN

### Daniel Briceño Concejal Electo de Bogotá

"El señor Juan Carlos Upegui estaba inhabilitado para ser candidato a la alcaldía de Medellín y hoy para posesionarse como concejal. Su papá Carlos Alberto Upegui fue nombrado por la alcaldía de Quintero como rector de una institución educativa el 21 de junio de 2023"



### PARA NUNCA OLVIDAR

#### 30 años de la muerte de Pablo Escobar

"Pablo Escobar le declaró la guerra a El Espectador en agosto de 1983 cuando el diario reveló una fotografía suya que reseñaba su captura por narcotráfico en 1976. Guillermo Cano y sus periodistas le quitaron entonces la careta de honorable congresista y bienhechor de los pobres"tado"



